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日  時：令和４年 10月 12日（水）  

会  場：例会場   

司  会 :ＳＡＡ                小川委員 

開会点鐘                   寺澤会長 

ロータリーソング：それでこそロータリー 

お客様の紹介                 寺澤会長 

久米 収  様  (株)エナゲピューラ 代表取締役 

松本理恵子様     〃  

会長報告                                 寺澤会長   

 2023 年度米山奨学生選考委員募集のご案内 

 11/9 選考面接官セミナーを受け、12/8 の面接選

考試験で選考面接官をしていただきます。 

選考委員を希望の方がいましたら事務局へ申込

みください。クラブより推薦いたします。人数制

限はありません。 

幹事報告                  北島正典幹事 

本日はありません。 

委員長報告                   

●岡田親睦活動委員長 19 日のスポーツ家族例会

について（時間他当日の注意事項） 

ニコニコＢＯＸ         山崎親睦活動副委員長 

●寺澤会長 久米収氏の卓話、楽しく拝聴させて

いただきます。国立の｢いいね！｣の情報がたくさ

ん掲載されております。特に“グルメ”の情報は要

チェックです。 

●北島正典幹事 暖かい日と寒い日が交互につづ 

 

 

 

き体調を壊しやすい日々になっております。会員

の皆様にはくれぐれも御自愛下さい。特に来週の

モルック参加の方々、万全な体調で楽しみましょ

う。上履きをお忘れないようお願いします。成功

を祈ってニコニコします。｢いいね！立川、いい

ね！国立｣講師久米様・松本様御来訪ありがとうご

ざいます。 

●山岡会員 本日の卓話講師 久米様ご来訪ありが

とうございます。卓話楽しみにしております。 

●プログラム委員会 (川向会員) 久米様のお話を

楽しみにしています。 

＊ニコニコ BOX 合計 19,000円 累計 470,000円 

出席報告           杉田出席奨励委員 

１０月１２日 在籍４０名中 出席２６名 

28日前の出席率 9/14＝97.5％ 

閉会点鐘                       寺澤会長 

10 月 8 日(土) 12 月に谷保天満宮に設置する「横断

幕」の洗濯を会長の会社にて行いました。 

寺澤会長・北島幹事お疲れ様でした。 
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(株)エナゲピューラ  

代表取締役  久米 収 氏 

 

講師紹介 川向プログラム委員長 

 友人(立川こぶし RC 弁護士)より、友人の大学の

同級生である久米さんを紹介していただきました。

立川と国立の会社・お店等をアピールするポータ

ルサイトを運営されています。今私が興味を持っ

ているものでは、村上会員のビルで仮想のコンビ

ニを作っているそうです。他にも国立RCの会員に

色々縁がありそうです。 

経歴 

1976 年生まれ。織田信長ゆかりの地、愛知県清

須市出身。ウェブ業界歴 23 年。広告制作プロデュ

ーサー、ローカルメディア編集者、経営コンサル

タントとして活動中。 

 一橋大学商学部に合格したものの、当時普及し

はじめたインターネットの世界にのめり込み授業

はそっちのけ。卒業までに 10年を要する。 

 団体行動が苦手という理由で大手企業への就職

をあきらめ、新百合ヶ丘の本屋で立ち読みしたア

ルバイト情報誌に載っていたウェブ制作会社にア

ルバイトとして入社。アルバイトとしての働きぶ

りはフツウだったが、企画力とマネジメント能力

が会社オーナーに評価され半年後に社長を任され

る。以降、経営者として多種多様なウェブ事業を

立ち上げをコンテンツ制作・運営を行う。その後

はウェブ事業立ち上げの経験から、複数の IT ベン

チャー企業を対象とした経営コンサルタントとし 

 

 

て活動。平均 220％の業績向上を果たす。 

 2011 年から事業エリアを居住地・立川へと変更。

立川市の飲食店や個人店舗を対象としたウェブ関

連のコンサルティングを行い、平均 160％の業績向

上を果たす。同じく 2011 年に独自で立ち上げた地

域情報サイト『いいね！立川』は、立川周辺地域

の情報サイトで SNS フォロワー数、PV 数が地域

最大級となる。 

 2020 年、事業領域を「ウェブにおける情報発信

のサポート」から「ローカルにおける広告制作プ

ロデュース」へと変更し、今に至る。住まいは立 

川。通勤は自転車。趣味はワインとコーヒー    

「伝えること」への想い 

僕は小さい頃から面と向かって人に自分の考え

を伝えるのがほんとうに苦手で、コミュ障に近い

レベル。他人からのちょっとしたひと言に深く傷

ついたり、伝えたいことがうまく伝えられずにも

がき苦しんできました。そんな僕が変わるきっか

けになったのがインターネットとの出会いです。 

じっくり考えた言葉、そして言葉を補う図や写

真をネット上に置いておきさえすれば、ちゃんと

伝わるのですから、こんな嬉しい話はありません。 

 この方法なら伝えられる！伝える喜びを知った

僕は貪るように効果的な伝え方の勉強をしました。

それから 23 年経った今も、売り手の気持ちがちゃ

んと伝わり、生活者が自ら行動したくなるような

コンテンツ作りを研究し続けています。 

 かつての僕と同じように、伝えたいことが伝え

られず悩む方の力になりたい。そう考えまして、

日々、広告コンテンツの制作に向き合っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「いいね立川！いいね国立！」について 
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3 年ぶりに開催された今回のスポーツ例会は高尾

山ビアガーデンの時以来の会だった。その間、

2020、21 年とコロナに災いされてスポーツ例会の

開催を断念し続けた。久しぶりの今回の例会は殆

どの皆さんが今まで聞いたこともなかった「モル

ック」と言うスポーツ。みんな、どんなスポーツ

なのかと半ば疑問を覚えながらの参加ではなかっ

たろうか。参加してみて、「面白い、遊びともス

ポーツとも言えるようなスポーツ」と感じた会員

も多かったと思う。前号でもこのスポーツについ

て若干紹介されているが、あらためて分かり易く

解説しよう。 

 モルックはフィンランド発祥のスポーツで、投

擲の名称に由来する。言うなれば「輪投げ」の

「輪」が名称の一部になっているのと共通してい

る。樫の木のような堅い木で出来ている径５㎝、

長さ 20 ㎝ほどのモルック棒を、３～４ｍ（今回は

3ｍ）先に並べられている同じ材質の１２本のスキ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

国立市総合体育館にて        

ットル（写真、径約 5㎝、高さ約１5㎝）めがけて 

投げ、倒す。一本だけ倒れた場合は倒れたスキッ

トルの番号数値、複数本倒れた場合はその本数が

一回の投擲の得点となる。倒れたスキットルはそ

の都度倒れているその位置に立て直される。複数

人で組んだ各チームが順にモルック棒を投げ、そ

の得点を加算していく。もし５０点をオーバーし

た場合は２５点から再スタートする。どこかのチ

ームが丁度５０点を記録したところでゲーム終了

して 1回戦目を終わり、２回戦目に入る。投擲の度 

にスキットルは広範囲に散らばり倒し難くなるの

で、各チームとも作戦を練らなければならない。

こうして決められた回数を戦うのだが、ことによ

っては「チームの失格」も有り、皆が楽しめるよ

うにルールが構成されている。参加なさらなかっ

た会員諸氏、これでゲームに参加していただけた

と思うので、「なかなか面白いゲームですよ」と

お伝えして解説を終えよう。(文：木島会報委員長) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

優 勝 チーム小川(小川誠・山崎義晴・遠藤久) 

準優勝 チーム遠藤(遠藤常臣・北島正典・二階堂由佳) 

第３位 チーム岡本(岡本正伸・本多鋼治・事務局間島) 

ブービー賞 チーム関(関俊之・本間康彦・北島清高) 

会長賞 小松正典 

幹事賞 三田幸子・北島清高・小澤谷守 
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日  時：令和４年 10月 19日（水）17 時 30 分 

会  場：千丑茶屋   

司  会 : ＳＡＡ              遠藤久委員長 

開会点鐘                    寺澤会長 

会長報告                                  寺澤会長   

幹事報告                  北島正典幹事 

ニコニコＢＯＸ         北島清高親睦活動委員 

●寺澤会長 今年度初の移動例会です。フィンラ

ンド発祥のスポーツ｢モルック｣を楽しみましょう。

第 19回世界大会は 2024年 8月に函館市で開催され

ます。日の丸をつけて戦う選手が当クラブから出

ることを期待します。 

●北島正典幹事 久々のスポーツ例会楽しみにし

ておりました。会員の皆様とワイワイスポーツを

楽しめる事を幸せに思います。岡田委員長はじめ

親睦活動委員会の皆さんごくろうさまです。 

●杉田会員 新しいゲーム・モルック楽しみまし

た。親睦の皆様大変ご苦労様でした。 

●遠藤久会員 本日は当店をご利用いただいて大

変ありがとうございます。昨日二人目の孫が産ま

れました。嬉しくてニコニコします。 

●チーム吉野(吉野会員・岡田会員・伊藤会員) 久

しぶりに晴れた日にスポーツ例会を楽しみました。

はじめは最下位でしたが、力を合わせて少し上が

りました。ありがとうございます。 

●チーム小川(小川会員・山崎会員・遠藤久会員) 

モルックは 3人共初体験でしたが｢チーム小川｣とし

て共同作業の結果優勝させて頂きました。今日の

酒はサゾ美味しいことでしょう。 

●チーム岡本(岡本会員・本多会員・事務局間島)  

嬉しい事に第 3位となりました。初めてのモルック

とても楽しめました。ありがとうございます。 

●チーム木島(木島会員・遠藤直孝会員・小松会員) 

初めてのモルック大会、大いに楽しみました。最

後のゲームでピンチを救った小松選手の好投で見

事 11点追加の 50点を獲得しましたが、総合得点で

は 4位に終わりました。残念!!! 

●チーム三田(三田会員・小澤谷守会員・中村会員) 

３回失格、４回目はと思い頑張りましたが、４回

目も失格。何が悪かったのか！それとも 4回もって 

素晴らしいチームワークだったのか･･･。 

●チーム関(関俊之会員・本間会員・北島清高会員) 

今年初めてのスポーツ例会お疲れ様でした。当チ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ームはキャプテンがポイントゲッター、私が足を

引っぱり申し訳ありません。楽しめました!! 

●親睦活動委員会 (岡田会員・北島清高会員・本多

会員・二階堂会員・中村会員) 初めてのモルック

は楽しめましたでしょうか？みんなで盛り上がっ

て、とても良い時間を過ごせたと思います。あり

がとうございました。 

＊ニコニコ BOX 合計 67,000円 累計 537,000円 

出席報告         小澤谷守出席奨励委員 

１０月１９日 在籍４０名中 出席２７名 

28日前の出席率 9/21＝規定休会 

閉会点鐘                       寺澤会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

  モルック棒の投げ方は、それぞれ違います 
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回例会報告 


